

# LA JUVENTUD

REVISTA  
BISEMANAL  
LITERARIA

Orquídea

AÑO II.

LORCA 8 DE JULIO DE 1897.

NÚM. 37.

SUSCRIPCIÓN.—PAGO ANTICIPADO

Lorca, mes 0'50 pesetas.—Fuera, trimestre 2 pesetas.

DIRECCIÓN, REDACCIÓN É IMPRENTA, COLÓN, 3.

Administración, Plaza de la Constitución, 6.

## ACTUALIDADES

¡Ea! héteme aquí metido de *patitas* en el compromiso mayor que puede imaginar el lector de estas líneas.

¡Actualidades! yo hasta ahora creí que esta palabra sería como todas las demás, pero me voy desengañando de ello.

¡Caspita! y de todo esto, vaya V. á ver quien tiene la culpa mas que mi muy querido amigo Hernan-Lope, á quien agradezco en cuanto se merece la idea que tuvo de acordarse de mí en esta ocasión: ¡vaya, vaya! él ya salió del compromiso cargándome á mí con las responsabilidades, y sin duda se pasea ufano tomando el fresco, mientras yo me devano los sesos *enjaretando* esta crónica.

¡Hombre! y que los médicos no den á veces con ningún específico que haga sudar á los pacientes...: intenciones me dan de dedicarme al arte de Galeno, y cuando algún enfermo necesite un sudorífico, nombrarle redactor de nuestro periódico, y mandarle hacer esta *crónica*: no faltará quien se lo agradezca, y seguramente no seré yo el que menos.

Pero...: bueno, basta de bromitas y vamos al grano, pues estamos perdiendo tiempo inútilmente.

Y el caso es que... ¡y esto no es por falta de materia de que ocuparme! pero estoy como la zorra de la fábula, sin poder meter el *hocico* en la redoma... ¡adios! ¡que barbaridad! ¡ya se me escapó! pero en fin, ya lo he dicho y no tiene remedio.. ¡maldita lengua! como no tiene huesos, se vá por donde le dá la gana.

Pues lo que es por mí, se puede ir por donde mejor le parezca ¡buen viage!

Conque... *asteriscos*, y vamos á otro asunto.

\* \*

Hoy tenemos que dar á nuestros lectores en esta sección dos noticias muy agradables, por referirse á la mejoría que experimentan en la enfermedad que cada uno de ellos sufre, amigo tan respetable como D. Mariano Pelegrin Rodriguez, y un compañero tan querido, como D. Cristino Alberola, mejorías ambas que desearemos continúen en aumento, por lo que hacemos fervientes votos.

\* \*

El pasado domingo, se vió

bastante animado nuestro hermoso paseo situado en la alameda de los tres puentes, á la que acudió lo más selecto de nuestra sociedad, ansiosa de aspirar el purísimo ambiente que en ella se disfruta, siendo de lamentar el que no concurra ninguna banda de música como lo ha venido haciendo en años anteriores, y que contribuyè mucho á aumentar las delicias de tan ameno y pintoresco sitio.

No sabemos á que obedecerá esto, pero nos atrevemos á llamar la atención del Sr. Alcalde, por segunda vez, para ver si esto pudiera llevarse á cabo, á pesar de que creemos que no consista en él, pues de otro modo no ocurriría así, porque nos consta el celo que dicho señor tiene, y el interés que se toma en todo lo que pueda contribuir al realce de nuestro amado pueblo.

\* \*

No menos concurrida que los domingos la mencionada alameda de los tres puentes, se vé todas las noches la Plaza de la Constitución, á pesar de irse notando la falta de algunas familias, que van marchando, bien al campo, ó á las vecinas plazas, buscando una temperatura

algo menos elevada que la que nosotros venimos disfrutando, (léase sufriendo) no faltando en ella *nocturnos paseantes*, que se dediquen á admirar la belleza de nuestras elegantes paisanas.

\* \*

Ya se encuentran entre nosotros, de vuelta de Murcia, á donde marcharon á aprobar el Bachillerato, los alumnos de el Colegio de la Purísima que el presente año han sido aprobados en el quinto grupo, habiendo obtenido todos unos excelentes resultados como no era menos de esperar, dada su no desmentida aplicación.

Y he aquí, que los que al salir el número anterior de este periódico el domingo pasado, mirábamos como vulgaramente se dice, *por debajo del brazo*, considerándolos como iguales á nosotros, tenemos que tratarlos ahora con todo el respeto que merece su título, y que al que antes llamábamos *lisa y llanamente Fulano de tal*, al volver ahora hecho, *todo un bachiller*, no tenemos más remedio que anteponerles el *Don*, y así desde ahora les diremos *D. Fulano de tal* y casi en camino de anteponerles el *excelentísimo*